

Die Ciliegia (rot) habe ich 2010 erstmalig angepflanzt und sie entwickelt sich sehr gut. Die Pflanze ist zwar noch relativ klein, aber der Stamm ist ziemlich kräftig und zeigt einen schönen regelmäßigen Blattwuchs. An der Stelle, wo die Königsblüte entsteht, ist bei der Ciliegia ein regelrechtes Knospenbüschel. Das wird eng.



[Link zur Ciliegia Galerie](#)

Die überwinterte Paraguay Hot (2009) hatte ja schon während des Winters neue Knospen ausgebildet und daraus wurden auch Beeren. Inzwischen reifen die Beeren ab.

